Intervención de la diputada Claudia Sierra Pérez, en relación al "Día de la Madre Tierra".

El presidente:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Claudia Sierra Pérez para hablar sobre el mismo tema, por un tiempo de diez minutos.

La diputada Claudia Sierra Pérez:

Con el permiso del presidente de la Mesa Directiva

Compañeras y compañeros diputados, Representantes de los medios de comunicación Pueblo de Guerrero.

22 de abril, hoy que celebramos el dia internacional de nuestra madre tierra, es propicio hacer una profunda reflexión para autoevaluar, como

humanos, como residentes que somos aquí en la tierra, qué hemos hecho hasta este momento en el cuidado de nuestro planeta, cómo le hemos ayudado a nuestra madre tierra en la preservación del equilibrio ecológico.

Porque definitivamente son nuestras acciones cotidianas las que dan vida o muerte a todo lo que existe sobre la tierra. Somos nosotros los responsables de incendios esos forestales, somos los responsables de que cada vez estemos sufriendo de escasez de agua en todas partes, sabiendo que este vital líquido simplemente nos da es vida.

Nuestra madre tierra grita desesperadamente y pide ayuda ante

su calentamiento global, pues el cambio climático cada vez es más radical y esta afectando a todos los que habitamos este planeta.

En los últimos años, Guerrero ha sido golpeado por huracanes como Otis y John, que dejaron а su paso destrucción. luto У una lección contundente: debemos redefinir con urgencia nuestra ruta de prevención, adaptación y mitigación del riesgo. Acapulco, nuestra joya turística, sufrió la afectación de más de 40 mil viviendas, por los estragos del huracán John, en septiembre de 2024. Las regiones Montaña y las costas. registraron deslaves. interrupciones de caminos y daños a cultivos.

Estos hechos, que han puesto a prueba nuestra capacidad de respuesta, nos obligan a legislar con visión preventiva y sustentable. El Congreso del Estado de Guerrero tiene la obligación Constitucional, Política y Moral de garantizar el derecho de toda persona a un medio ambiente sano. Esto implica

actualizar nuestra legislación ambiental, exigir la integración de la perspectiva climática en toda política pública y fortalecer las atribuciones de los municipios para la gestión de riesgos y la protección de sus recursos naturales.

Reconocemos los esfuerzos del gobierno del Estado, que ha atendido de manera oportuna las contingencias derivadas de estos fenómenos naturales, mediante la coordinación con instancias Federales ٧ Municipales, el despliegue de brigadas de auxilio y la capacitación contínua en gestión integral de riesgos y protección civil.

Celebramos el trabajo que impulsa el Gobierno de la Cuarta Transformación través del а programa Sembrando Vida, que en Guerrero está presente en más de 70 municipios, apoyando a miles de campesinas У campesinos, promoviendo la Reforestación, la Agroecología y el rescate de Saberes Tradicionales. Este programa no sólo protege nuestros bosques y selvas,

Primer Año de Ejercicio Constitucional Segundo Periodo Ordinario

sino que también genera bienestar, cohesión social y arraigo territorial.

Hoy que celebramos el día de la Madre Tierra. es pertinente si los preguntarnos avances tecnológicos favorecido han empeorado nuestra relación con el planeta. Pero lo más importante, que ante todo lo que estamos viviendo, hoy hagamos conciencia y nos comprometamos a mejorar nuestro entorno. Porque si queremos ver el cambio, el cambio inicia con nosotros mismos.

Por ello, como representante popular, hago una invitación a todos ustedes, compañeras compañeros ٧ diputados, para que cada uno, en su territorio, llevemos campañas de reforestación busquemos la colaboración de las escuelas, donde los estudiantes que prestan servicio social, lo hagan sembrando arboles y cuidando nuestro medio ambiente. Si bien es cierto que ahora en los libros de texto de primaria y secundaria se contemplan temas como el cuidado de nuestra Madre Tierra, pero eso no es suficiente, se debe aterrizar en acciones, por ello es importante que la Secretaria de Educación Guerrero implemente un programa de esta naturaleza, donde los estudiantes que tienen esa obligación de prestar servicio social, lo hagan sembrando arboles y cuidando nuestro medio ambiente.

Nuestra Madre Tierra nos da oxigeno, nos da vida.

Por nuestros hijos, ayudémosle hoy.

Si queremos ver el cambio, el cambio inicia por nosotros mismos.

Es cuánto.